

Élèves de CM2. En résidence au collège Camille-Vallaux

Le Télégramme Publié le 01 mars 2018



Les élèves ont découvert le libre-service du collège Camille-Vallaux ; au menu, cuisine maison et bar à crudités.

Jeudi 22 février et la matinée de vendredi, les élèves de CM2 des écoles du secteur étaient en résidence au collège Camille-Vallaux, après avoir assisté la veille au spectacle de théâtre des sixièmes, à l'Astrolabe, pris en charge par des enseignants du collège. Différents ateliers étaient préparés : en français, écriture du prolongement de la pièce de théâtre ; en anglais, approche de la langue de Shakespeare sur tablette ou encore, au CDI, chasse aux livres. Le midi, les écoliers ont découvert le self dont les repas sont élaborés sur place ; on note une part croissante du bio. Place ensuite à différentes activités : basket, arts plastiques, « just dance ». Comme l'expliquait la principale, Mme Weinling, « ces classes en résidence permettent aux CM2 de se projeter pour la rentrée prochaine. Ils découvrent un établissement qui fait la part belle aux fondamentaux de notre culture et qui prépare les élèves à la société de demain, avec notamment un travail sur l'expression orale et des usages numériques innovants qui favorisent les apprentissages au rythme de chacun ».

Deux futures options

À la rentrée prochaine, deux nouvelles options, une section gymnastique et une classe chant et culture musicale, seront proposées. Enfin, une aide aux devoirs est proposée chaque soir, sauf le vendredi, par groupe de cinq maximum.